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令和６年７月１２日（金）午後１時３０分  

前橋市元総社町３３５番地の８  

群馬県市町村会館  ８階  特別会議室  

理事数１５名中  出席理事１５名  内書面参加者７名  

只今から群馬県国民健康保険団体連合会理事会を開会いたします。  

なお、本日の議事録につきましては後日、本会ホームページに掲載し、

公表いたしますので、御承知おきください。  

開会に当たりまして、熊川理事長に御挨拶をお願いいたします。  

開会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。 

本日、理事会を開催いたしましたところ、皆様方には、お忙しいところ御

出席をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、本年は６年に一度の診療報酬、介護報酬及び障害福祉サービス等報

酬の同時改定の年となっておりますが、まず、４月の介護報酬及び障害福

祉サービス等報酬の改定対応が５月に始まり、以後、円滑に対応して参り

ました。その後、６月の診療報酬改定についても、今月からの審査支払業

務にて間違いの無いように対応して参ります。 

また、昨年度策定した本会第五次中期経営計画の運用も始まり、提供サー

ビスの質や、顧客満足度の向上に向けて、各種事業において質の高いサー

ビスの提供ができるよう職員一丸となって計画に取り組んでいるところ

でございます。 

さらに、全国的には、国保総合システムについて審査支払機能に関する改

革工程表に沿った第一段階の対応として、クラウド移行や支払基金と受付

領域を共同利用するためのシステム開発に取り組み、今年度から稼働して

います。また、第二段階の対応として、支払基金と審査領域を共同利用す

るためのシステム開発に向けた検討を進めています。引き続き、今年度に

おいても、この開発に必要な費用を含め、保険者や被保険者に追加的な負

担が生じないよう、国の責任において必要な財政措置を講じるよう強く要

望して参ります。 

さて、本日の議題は、報告事項２件、議決事項２５件でございます。 

皆様方には十分な御審議を賜りますようお願い申し上げまして、簡単で

はございますが開会の御挨拶といたします。  

本会規約第３１条第１項により熊川理事長に議長をお願いいたします。  

これより議事に入りますが、その前に議事録署名人を２名選任いたした

いのですが、議長に一任いただけるでしょうか。  

（異  議  な  し）  

それでは、指名させていただきます。  

吉 岡 町 長  柴 﨑 德一郎 様 

川 場 村 長  外 山 京太郎 様 

御両名にお願いいたします。  

それでは、議事に入ります。初めに報告第１号及び報告第２号について、

事務局から説明させます。  

報告第１号  理事長専決処分について  

 １  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払  

特別会計〔業務勘定〕補正予算（第５号）について  

２ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事  

業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第４号）につい  

て  

３ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費審査支  

払特別会計〔業務勘定〕補正予算（第４号）について  

４ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事  
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業関係業務特別会計〔後期高齢者医療診療報酬支払勘定〕補  

正予算（第３号）について  

５ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事  

業関係業務特別会計〔公費負担医療に関する診療報酬支払勘  

定〕補正予算（第４号）について  

６ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払  

特別会計〔業務勘定〕補正予算（第６号）について  

７ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者医療事  

業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第５号）につい  

て  

８ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会介護保険事業関係  

業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第３号）について  

９ 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会障害者総合支援法  

関係業務等特別会計〔業務勘定〕補正予算（第３号）につい  

て  

10 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費審査支 

払特別会計〔業務勘定〕補正予算（第５号）について 

11 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払 

特別会計〔出産育児一時金等に関する支払勘定〕補正予算（ 

第１号）について 

12 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会介護保険事業関係 

業務特別会計〔介護給付費等支払勘定〕に係る補正予算（第 

３号）について 

13 令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会職員厚生資金貸付 

特別会計補正予算（第１号）について 

   14 令和６年度群馬県国民健康保険団体連合会一般会計補正予算 

     （第１号）について 

15 群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審査支払規程の一部 

を改正する規程について 

   16 群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費審査支払規則の一 

部を改正する規則について 

報告第２号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会繰越免許費  

繰越しについて  

報告第１号及び報告第２号について説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異  議  な  し）  

特になければ、この件に関しては、御承認いただいたということにさせ

ていただきます。  

続きまして、議案第１号について、事務局から説明させます。  

議案第１号  群馬県国民健康保険団体連合会理事長の互選について  

議案第１号について説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

本会の理事長職につきましては、本会理事の町村側から理事就任年月の長

い方が選任されるという慣例になっております。 

従って、別紙でお配りした本会理事名簿を御覧いただくと、現在の副理

事長であります神流町の田村町長に御就任いただくこととなるかと存じ

ます。  

只今、椛澤常務理事から理事長互選の慣例等についての説明がありまし

たが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異  議  な  し）  

特に御異議がないようですので、採決に入ります。  

議案第１号について、神流町の田村町長さんが理事長に就任することに

賛成の方は挙手をお願いいたします。  
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（挙  手  全  員）  

挙手全員と認め、田村町長さんを理事長とすることに決定いたします。  

それでは、８月１日付けで理事長に就任していただくことになりました、

神流町の田村町長さんに一言御挨拶をお願いいたします。 

今推薦いただいた神流町の田村です。皆さんよろしくお願いします。  

誠心誠意込めて、熊川理事長を見習って負けずに頑張りますので、皆さ

んの御協力を切にお願いし、就任の挨拶に代えさせていただきます。本

日は大変ありがとうございました。  

田村町長さんにおかれましては、８月１日から国保連合会の理事長とい

うことで、よろしくお願いいたします。  

続きまして、議案第２号について事務局から説明させます。  

  議案第２号 群馬県国民健康保険団体連合会副理事長の互選につい 

        て 

議案第２号について説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

町村側の副理事長職につきましても、本会理事就任年月の長い方が選任さ

れるという慣例になっております。 

なお、町村側の理事就任状況は、先ほどから御覧いただいている別紙本

会理事名簿のとおりですが、板倉町の栗原町長におかれましては、１１

月１６日の任期満了に伴い、公職を退任されるとのことですので、次に

理事就任年月の長い吉岡町の柴﨑町長に御就任いただくこととなるかと

存じます。  

只今、椛澤常務理事から理事長互選の慣例等についての説明がありました

が、何か御質問、御意見等ございますか。 

（異 議 な し） 

特に御異議がないようですので、採決に入ります。 

議案第２号について、吉岡町の柴﨑町長さんが副理事長に就任すること

に賛成の方は挙手をお願いいたします。  

（挙 手 全 員） 

挙手全員と認め、柴﨑町長さんを副理事長とすることに決定いたします。 

なお、柴﨑副理事長さんには、議案書の参考にありますように、規約第２

１条第２項に基づく、理事長があらかじめ指名する副理事長としても、お

願いしたいと思います。 

それでは、８月１日付けで副理事長に就任していただくことになりまし

た、吉岡町の柴﨑町長さんに一言御挨拶をお願いいたします。  

皆さんこんにちは。只今、御推挙及び互選いただきました吉岡町の柴﨑

德一郎でございます。国保連の円滑運営のため、理事長を補佐し、皆さ

んと共に一生懸命努めていきたいと思います。御指導の程よろしくお願

い申し上げます。  

柴﨑町長さんにおかれましては、８月１日から国保連合会の副理事長とい

うことで、よろしくお願いいたします。 

続きまして、議案第３号について事務局から説明させます。  

  議案第３号 群馬県国民健康保険団体連合会理事（理事会推せん）の  

推せんについて 

議案第３号について説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異 議 な し） 

特に御異議がないようですので、採決に入ります。 

議案第３号について、原案どおり決定することに賛成の方は挙手をお願い

いたします。 

（挙 手 全 員） 

挙手全員と認め、原案どおり決定いたします。 

続きまして、議案第４号について事務局から説明させます。  



                 

 

 

総 務 課 長 

議 長 

 

総 務 課 長 

 

 

議 長 

 

 

 

 

採 決  

 

 

 

議 長 

 

 

 

堀 越 理 事 

 

 

 

 

議 長 

議 長  議 案 提 出 ⑤ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総 務 課 長 

  議案第４号 群馬県国民健康保険団体連合会常勤常務理事の互選に 

ついて 

議案第４号について説明する。 

事務局の説明が終わりましたが、今までの常勤常務理事の互選の経緯は、

どのようなものですか。  

常勤常務理事として、理事会推せんの員外理事が就任するという慣例に

なっておりますので、堀越正勝氏に御就任いただくこととなるかと存じ

ます。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

特に御意見等なければ、これまでの経緯に基づいて、先ほど理事に選任さ

れました、堀越理事さんを常勤常務理事にお願いしたいと思いますが、い

かがでしょうか。 

（異 議 な し） 

特に御異議がないようですので、採決に入ります。 

議案第４号について、堀越理事さんを常勤常務理事に互選することに賛成

の方は挙手をお願いいたします。 

（挙 手 全 員） 

挙手全員と認め、堀越理事さんを常勤常務理事とすることに決定いたしま

す。 

それでは、８月１日付けで常勤常務理事に就任していただくことになりま

した、堀越さんに一言御挨拶をお願いいたします。 

今日御出席いただきました皆さん大変ありがとうございます。  

只今、常勤常務理事として互選をいただきました堀越と申します。新しく

選任されました理事長及び副理事長含め理事の皆さんと力を合せまして、

さらに事務局の職員一丸となりまして、国保連合会の適正な運営に努めて

参りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

ありがとうございます。 

続きまして、議案第５号から議案第１３号までについて事務局から説明さ

せます。 

  議案第５号 令和６年度積立金の処分について 

議案第６号 令和６年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審 

査支払特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号）につ 

いて 

  議案第７号 令和６年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者 

医療事業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第 

１号）について 

  議案第８号 令和６年度群馬県国民健康保険団体連合会特定健康診 

査・特定保健指導等事業特別会計〔業務勘定〕補正予 

算（第１号）について 

  議案第９号 令和６年度群馬県国民健康保険団体連合会介護保険事 

        業関係業務特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号） 

        について 

  議案第 10号 令和６年度群馬県国民健康保険団体連合会障害者総合 

        支援法関係業務等特別会計〔業務勘定〕補正予算（第 

１号）について 

  議案第 11号 令和６年度群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費 

        審査支払特別会計〔業務勘定〕補正予算（第１号）に 

ついて 

  議案第 12号 群馬県国民健康保険団体連合会事務局組織規程の一部 

        を改正する規程について 

  議案第 13号 群馬県国民健康保険団体連合会退職者医療共同事業拠 

        出金規則を廃止する規則について 

議案第５号から議案第１３号までについて説明する。 
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議 長  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異 議 な し） 

特に御異議がないようでございますので、採決に入ります。 

議案第５号から議案第１３号までについて、原案どおり決定することに賛

成の方は挙手をお願いいたします。 

（挙 手 全 員） 

挙手全員と認め、原案どおり決定いたします。  

続きまして、令和５年度決算関係の議案第１４号から議案第２４号まで

を一括して議題とし、事務局から説明させます。  

議案第 14号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会事業報告認

定について  

議案第 15号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会一般会計決

算認定について  

議案第 16号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会診療報酬審

査支払特別会計決算認定について  

議案第 17号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会後期高齢者

医療事業関係業務特別会計決算認定について  

議案第 18号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会特定健康診

査・特定保健指導等事業特別会計決算認定について  

議案第 19号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会介護保険事

業関係業務特別会計決算認定について  

議案第 20号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会障害者総合

支援法関係業務等特別会計決算認定について  

議案第 21号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会福祉医療費

審査支払特別会計決算認定について  

議案第 22号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会職員退職給

与金特別会計決算認定について  

議案第 23号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会職員厚生資

金貸付特別会計決算認定について  

議案第 24号  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会財産の認定

について  

議案第１４号から議案第２４号までについて説明する。  

事務局の説明が終わりました。ここで監事さんに監査報告をしていただ

きます。  

本日、監事さん都合により欠席でございますので、事務局から監査報告

を代読させていただきます。  

（監査報告）  令和５年度群馬県国民健康保険団体連合会事業報告及び

一般会計、特別会計歳入歳出決算並びに財産の状況につ

いて、関係諸帳簿及び証拠書類等を監査した結果、いず

れも適正かつ正確に処理されていることを認めましたの

で報告します。  

 令和６年７月１２日  

監  事   髙  木    勉  

             萩  原  睦  男  

             黒  岩  信  忠  

本日、監事さんは御欠席のため、事務局から代読で監査報告がありまし

たが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異 議 な し） 

特に御質問等がないようですので、採決に入ります。  

令和５年度決算関係の議案第１４号から議案第２４号までについて、原

案どおり決定することに賛成の方は挙手をお願いいたします。  

（挙  手  全  員）  

挙手全員と認め、原案どおり決定いたします。  
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続きまして、議案第２５号について、事務局から説明させます。  

議案第 25号  群馬県国民健康保険団体連合会通常総会の開催につい

て              

議案第２５号について説明する。  

事務局の説明が終わりましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（異  議  な  し）  

特に御異議がないようですので、採決に入ります。  

議案第２５号について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手を

お願いいたします。  

（挙  手  全  員）  

挙手全員と認め、原案どおり決定いたします。   

本日予定されていた協議事項は以上となりますが、その他として何かご

ざいますか。  

資料「税制改正に係る対応について」を説明する。  

事務局から説明がありましたが、何か御質問、御意見等ございますか。  

（特 に な し） 

他に何かございますか。  

特になければ、ここで先ほどの議案にもありましたとおり、７月３１日

をもちまして理事を退任されます、椛澤常務理事に御挨拶をお願いいた

します。  

平成３０年８月から令和６年７月までの３期６年間におきまして、常勤

常務理事を務めさせていただきました。  

この間、新型コロナウイルス感染症への対応はもちろんのこと、本会で

の業務におきましてもワクチン接種の住所地外での請求支払事務を行い

ました。また、基幹システムである国保総合システムの機器更改への対

応もまだ道半ばであります。  

さらには、審査支払機能に関する改革工程表による社会保険診療報酬支

払基金との審査基準の統一化に向けての対応など、国保連を取り巻く環

境が著しく変化するなかで、事業運営に携われたことは、本当に充実し

た在任期間であったと考えております。これもひとえに役員の皆様方の

御協力の賜物だと思いますので、この場をもちまして心から感謝申し上

げたいと思います。  

今後とも、国保連合会は保険者の皆様へ質の高いサービスを提供するた

めに各種いろんな支援を行っていきたいと思っておりますので、よろし

くお願いしたいと思います。  

皆様方の御健勝と国保連合会のこれからの発展を祈念いたしまして、本

当に長い間でしたが大変お世話になりありがとうございました。  

ありがとうございました。  

これをもちまして、終了することといたします。  

閉会に当たりまして、熊川理事長に挨拶をお願いいたします。  

閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。  

只今は、全議案を原案どおり御承認をいただき誠にありがとうございま

した。               

本会といたしましては、今後とも保険者の共同目的の達成機関としての

役割を果たしてまいりますので、理事の皆様方には、本会に対しまして、

より一層の御支援をお願い申し上げます。             

また、私事でございますが、延べ７年間に渡りまして群馬県国民健康保

険団体連合会の今の職を務めさせていただきました。椛澤常務理事の言

ったとおり、コロナもあり審査支払業務は大変だったという印象です。

また、この期間、超高齢化社会となり群馬県の人口は 190万人前後と減っ

てきている状況です。  

本会は、群馬県民の健康を守る基本的な組織だと私は痛切に感じており

ます。県民の健康増進のため、また超高齢化社会における健康寿命の増
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大のために、非常に重要な組織であると思っております。  

７年間のなかで、全国大会にも参加させていただき、国からの助成なし

に国民健康保険は成り立たないんだなと。また、ＩＣＴ関係の補正予算

をたくさん組みました。引き続き、システム関係をしっかり構築してい

ただきたい。そして職員の皆さんには、しっかりと間違いなく審査支払

業務をやっていた印象を強く持っています。群馬県民の健康増進のため

に、引き続き本席にお集まりの皆様方のより一層の御理解、御支援を継

続的にお願いいたします。  

最後になりますが、皆様方の今後益々の御健勝・御活躍を祈念いたしま

して、簡単ではございますが、閉会の御挨拶に代えさせていただきます。    

本日は大変ありがとうございました。  

本日は長時間にわたりまして、大変ありがとうございました。  

以上をもちまして、群馬県国民健康保険団体連合会理事会を閉会いたし

ます。お疲れ様でした。  

午後２時５５分  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 





R6.7.12

役　名 氏　　名 役　　職　　名 書面参加 備　　考

理事長 熊　川　　　栄 吾 妻 ・ 嬬 恋 村 長 本人

副理事長 田　村　利　男 多 野 ・ 神 流 町 長 本人

〃 清　水　聖　義 太 田 市 長 〇
大塚　英俊
（健康医療部参事）

常務理事 新　井　雅　博 藤 岡 市 長 本人

〃 椛　澤　康　幸 （ 学 識 経 験 ） 本人

理　事 富　岡　賢　治 高 崎 市 長 〇

〃 荒　木　恵　司 桐 生 市 長 〇
小澤　徹行
（医療保険課長）

〃 星　野　　　稔 沼 田 市 長 〇
大嶋　利夫
（国保年金課長）

〃 岩　井　　　均 安 中 市 長 〇

〃 須　藤　昭　男 み ど り 市 長 〇
小林　洋恵
（市民課長）

〃 柴　﨑　德一郎 北群馬・吉岡町長 本人

〃 外　山　京太郎 利 根 ・ 川 場 村 長 本人

〃 栗　原　　　実 邑 楽 ・ 板 倉 町 長 〇

〃 須　藤　英　仁 群 馬 県 医 師 会 長 本人

〃 村　山　利　之 群馬県歯科医師会長 本人
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